

## **NOTA DE PRENSA Nº 023 - 2023**

### **IREN NORTE INAUGURA NUEVOS AMBIENTES DE CONSULTORIOS EXTERNOS**



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte inauguró los nuevos ambientes de consultorios externos, con la finalidad de mejorar la atención a los pacientes oncológicos, reduciendo los tiempos de espera y brindando una atención oportuna.

El titular de la entidad de salud, Manuel Cedano Guadamos, informó que la nueva infraestructura de consultorios, permitirá brindar una mejor atención a nuestros pacientes, pues disminuirá los tiempos de espera, esto debido a que son cuatro consultorios los que se han adecuado, adicionalmente a los doce que vienen funcionando.

Son cuatro consultorios equipados, de los cuales, tres han sido asignados para la atención a los pacientes de Medicina Oncológica y uno para el Servicio de Nutrición.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, mayo del 2023